

Arcángel Miguel: NESARA Está Sucediendo AHORA! Kathryn & Christine Jueves 24 Marzo 2016



Archangel Michael:

La RV / GCR está sucediendo. Ahora. NESARA está sucediendo ahora. A su alrededor, los eventos y las energías que están dando forma a lo que se conoce como la Nueva Era Dorada están saliendo, girando y haciendo estallar, como una gran fiesta que se cocina para una multitud de miles de millones. Tome en la delicia que es flotando abundancia de cada especie, y así debidamente capturada en esta imagen de una fiesta en todo el mundo! Suficiente para todos! Compartir gozoso y la risa! El fin de toda la división, la separación y la extrañeza incómoda entre hermanos y hermanas humanos. Todos los colores, todas las razas, todas las llamadas religiones tienen todas las razones para ver unos a otros como vecinos y amigos queridos, para cuando hay un montón, el amor florece.

Imagine conmigo, queridos amigos. Un montón de todo. No hay competencia por los recursos - o incluso el amor - para el caso. Cada niño va a tener una familia, y cada familia tendrá un hogar, ya que habrá paz en la Tierra, y la paz traerá la oportunidad para que el suave retorno a la convivencia pacífica y la Co-Creación. No es tan lejos como se puede imaginar. De hecho, esto es lo que necesitamos - para que usted pueda verlo, sentirlo, saborearlo, y llevar la verdad de nuestro gran triunfo mutuo en sus corazones y mentes a medida que avanzamos juntos.

Sí, el RV / GCR está sucediendo, y está rodando hacia delante, como un río que fluye hacia el mar. No se puede detener, pero puede ser más lento o tal vez re-enrutado un poco mediante la colocación de obstáculos en su camino. Hay muchos que desean hacerlo, pero no van a detener el flujo. Está ordenado por Dios.

Un pie sobre la línea Sweet Jesus

Pero aquí está la cosa - No podemos lograr el gran final -. Lo que conduce a la Gran Comienzo Sananda habló de - sin ti. Sin ti-y-nos-juntos en esta coyuntura en el Plan de la Tierra, nuestros esfuerzos separados serían simplemente como una mano aplaudiendo - imposible. Co-RV. Usted-y-nosotros. Co-Creación. Ese es el mensaje que se presenta de tantas fuentes ahora, muchos de los cuales hemos destacados aquí en la Nueva Tierra Times, y es la verdad. Repito: CO-RV!

El abuelo está a cargo, sí. Él ha lanzado el proceso. Y se toma la decisión final definitivo a IR basado en la más alta calidad por todo. Entonces, ¿qué contribuye a la bondad? ¡Tú! Está en el equipo que despeja el smog sin anclaje, la elección, siendo así que gran parte de esa bondad que usted causa Bondad supere a cualquier otra cosa que pudiera obstaculizar sus deseos, nuestro plan, el destino de la Tierra. Cada pensamiento que elija para

pensar y todos los sentimientos que optar por tener asuntos más allá de su comprensión más alejada y su imaginación más salvaje.

Imagínese la RV ha aparecido. Usted ha recibido los números 800, hecha a su cita, y usted está sentado en su reunión redención, al oír las tarifas espectaculares St Germain ha prometido para usted. ¿Cómo te sientes? ¿Cuáles son tus pensamientos? Ahora, profundamente tener en cuenta: *¿Por qué tus pensamientos y sentimientos sean diferentes en este momento, ahora, de lo que será entonces?*

Ahí. Les he dado la llave. Utilizarlo no sólo para abrir la puerta, pero para disolver todas las puertas.

Tiempo para Deep interior de buceo

Me refiero a que un poco diferente hoy en día, por lo que después de tomar en las palabras y las energías estoy transmitiendo a usted, y usted contemplar y hacerlas suyas, es posible que tenga preguntas. Por favor, contemplar en primer lugar, por lo que la cuestión sirve a su Ascensión y de todos los demás, no sólo a su ser inferior ansioso.

Casi todo el mundo en Dinarland se tambalea. Es perfecto. Ellos están tambaleando libre de su inédito, no-ver-poder y pegados creencias y comportamientos. Los que hayan ejercido hasta ahora firmes en su fe y buena voluntad están bajo ataque masivo por los escépticos dudosos, los llamados escépticos y los shills directas cuyo trabajo es tratar de derrotarlos, desacreditarlos, llevarlos hacia abajo y hacerles perder su camino. Es perfecto porque este tipo de presión aprieta cada forma de frustración, disgusto y enfado a la luz pública donde puede ser inundado, transformado y sanado por la Luz de Dios.

Ahora, el truco del desafío es reconocer esos sentimientos

difíciles en sí mismo en lugar de centrarse en ellos a medida que surgen por los demás. Saben que incluso aquellos que han amado y conocido como co-creadores en este trabajo se tambaleo también. Si pudieras ver la magnífica versión de la densidad en curso, sólo habría dejado el impulso de animarnos mutuamente a la victoria valiente y seguro! Hay un momento en las relaciones humanas - cualquier relación cercana - donde se golpea una chispa, una emoción bengalas, y la respuesta más común es la de atacar. Le pasa a todo el mundo, y cuando lo hace, se siente justificado, justificable, lógico. Nos sentimos con derecho a nuestra irritación y rabia porque creemos algo verdaderamente valioso está en juego, ya sea nuestra dignidad, nuestra rectitud, nuestra reputación, nuestra verdaderamente valioso proyecto.

Ahora te pido que tomar una respiración profunda constante y moverse hacia atrás desde el estado actual de las cosas como las ve y mirar conmigo en la mayor paisaje. Ver las energías que se empujan hasta el borde de su paciencia como un regalo - un regalo de Dios cuando más lo necesita. Por ejemplo, en este momento antes de recibir la prosperidad más allá de la comprensión, se les está dando la oportunidad de llegar más allá de lo que nunca antes, para encontrar la verdad que vive más allá de la ira, más allá del miedo, y más allá del ego. Cuando usted y que el amor tiene un desacuerdo sobre lo que es la acción correcta o creencia correcta, mirar más allá de ver la verdad de su asociación. Es amor.

El desafío consiste en ver el bamboleo que es tan absolutamente obvio en alguien más en ti mismo y saber que no importa lo que podría estar sintiendo, no es causada por el que está junto a usted. Es el suyo para examinar, reconocen, propia y transmutar. También es responsabilidad de todos los involucrados para hacer lo mismo, en el nombre del amor, pero su responsabilidad se encuentra dentro, entre el usuario y el mismo y con Dios.

Ahora, se siente dentro de sí mismo lo diferente que su respuesta es cuando se está tomando muy en cuenta su propio bamboleo, y que está viendo a otros como siendo tan vulnerables, serio y dedicado como eres. Mira esta persona a la que se sintió, por un momento, para que sea su adversario, y ver la importancia de su amor y la confianza son realmente para usted. Mira profundamente en su alma por la bondad que sabes que es allí. Usted no será decepcionado. Se sentirá un cambio repentino en el interior, de la ira a la compasión, de la frustración de calor suave. Usted está en esto juntos, y eso es lo que importa por encima de todo. ¡El amor gana! ¡El amor gana!

Tesoro

Tengo una joya para usted, pero primero que sería útil que le permitirá intencionadamente mis palabras y las energías que se llevan a que se deslizan más allá de cualquier sobrante de programación que se pueden patear para usted en este instante. Aquí está la joya. En las dimensiones más altas, siempre asumimos correctamente que la otra está ofreciendo lo mejor posible. Se nos hace ser permanente del otro campeón, partidario, abogado. Es exactamente lo mismo por la forma en que vemos y lo apoyamos. El secreto es que una vez que se adopte esta actitud como su única estrategia - que otros están haciendo todo lo posible para aprender sus lecciones, cumplir sus misiones y cumplir ese proyecto a la fruición del amor - usted mire a su alrededor para ver que ya existe su vida en la dimensión de la libertad, la prosperidad y el amor.

Por supuesto, es servicial y amable para todos los interesados □□ a reconocer su bamboleo, para disculparse si los dedos del pie fueron pisados □□ o sentimientos de dolor. Esta curación es parte de la trayectoria ascendente que estamos creando juntos. Es

nuestro pacto: voy a facilitar su camino como a aliviar la mía, y todos profundamente reconocer nuestro Amor y nuestra responsabilidad unos hacia otros. Podemos curar a estos ataques y chorros de viejas energías tóxicas, al reconocer como propias, la liberación de ellos con humor, el alivio y la alegría, y con la celebración de la libertad que viene cuando podemos apuntar a nuestras propias debilidades y errores y decir con profunda humildad "Vaya. lo siento. Por favor, perdóname. te amo. Gracias."

Este proceso que describo se lleva a cabo de la trampa absurda de quedarse juntos en un bucle que podría mantenerlo dando vueltas y vueltas sin parar en un círculo. En cambio, cuando llegue fuera del ciclo de incomodidad con el otro, cuando se desplace hacia el Amor y tratar de alcanzar la mano de la madre y del padre, y mantenga en no importa qué, se trata de alcanzar la Co-Creación. A pesar de que se siente que están llegando a lo desconocido, están ascendiendo, dejando viejas formas de pensamiento y sentimientos muy atrás.

CO-RV!

Co-Creación toma la forma de una espiral - un flujo energético ascendente que lleva a cabo del momento presente en una nueva realidad. Esto, Amados hermanos y hermanas, es la brillantez que encarnan como portador de luz!

Usted está trabajando tan duro. Usted lo está dando todo lo que tienes y mucho más. Nos ternura le recordamos que usted está liberando cualquier y todo animal que no es el deleite, la reverencia, la compasión, la maravilla y la abundancia de Dios. Con nuestro amor y profundo cariño para ti, nos ayudan a recordar que su verdadera naturaleza es la alegría. Usted no es sólo alegre. Estás alegría. Usted no es sólo pacífica. Estás Paz. Estás Gracia. Estás risa. Estás prosperidad. No son esas cosas en una existencia alternativa o en alguna reino más alto, usted es ...

Amor ... en todas partes.

Tomarlo más suave ahora. Le estamos pidiendo para sostener la Luz haciendo únicas opciones que sustentan la sensación fácil pacífica que es ... USTED! (guiño.)

Ahora, nosotros aquí en el Consejo tenemos una pregunta para usted. ¿Cómo va a aterrizar el RV hoy?

Para responder a sus preguntas acerca de lo *que vamos* a hacer ... estamos preparados para empujarlo a través de ahora, no importa qué. Queremos que sepan que nosotros entendemos que de hecho debe llegar un momento cuando vamos a pesar de la negatividad, trucos y trampas Cabal, lavado pesimistas, los ciclos de subida y bajada energías, y así sucesivamente.

Lo que necesitamos saber, es *que está realmente listo?* Eso no se refiere a sus listas de control o estrategias. Significa lo Yosef ha estado pidiendo. ¿Estás listo en su alma? ¿Ha elegido su postura, sin importar la hora o el día de la liberación? Libérese ahora una vez por todas. ¿Tiene la espalda si nos vamos? Si no puede mantenerse constante, tranquila y amorosa ahora, ¿cómo va a permanecer constante, entonces?

Por lo tanto, nos tambalean en el momento final.

Yo te prometo esto: Yo, el Arcángel Miguel, hijo de Dios, ahora doy mi gran amor y atención a nuestro proyecto Tierra de la Ascensión, incluyendo el lanzamiento de la RV / GCR - el cual es el siguiente paso en el plan que lleva a la restauración completa de la Luz en la Tierra. Amplíe con fe y humildad más allá de lo que he estado previamente, por lo que puedo ser cada vez más lleno de Dios para servir a las personas en mi atención.

Toma mi mano hermanos y hermanas. Se unan a mí y toda su familia aquí. Estamos unidos con usted. Esto se trata de amor.

**te quiero.
Soy tu Michael**

(Co-canalizado y transcrito por el Dr. Kathryn E. May y Christine E. Burk 03/23/16) □

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL
www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRITAL ARCOIRIS EN ACCION**